

Éric Robitaille, invité d'honneur du Festival des arts

REVENIR AUX SOURCES

Mascouche, le 19 décembre, 2024/ Si vous ne connaissez pas encore le peintre Éric Robitaille, tapez son nom dans Google, Instagram, Pinterest, Facebook ou Youtube. Vous comprendrez vite la fierté avec laquelle toute l'équipe du Festival des arts annonce la présence de cet artiste comme invité d'honneur de l'édition 2025. La signature unique de ce peintre, qui mixe avec talent le figuratif à l'abstrait moderne, attire l'attention depuis déjà plusieurs années. Son extraordinaire sens de la couleur, l'équilibre de ses compositions, son travail de juxtaposition des multiples couches de peinture, l'intégration de motifs qui dynamisent ses sujets, principalement animaliers, suscitent l'intérêt de nombreux amateurs d'art et collectionneurs. Son art a circulé dans plusieurs expositions à travers le Canada et est présenté dans des galeries professionnelles du Québec, de l'Ontario et des États-Unis.

Si une simple recherche suffit pour découvrir l'Oeuvre de Robitaille et l'ampleur de son talent, ce qui est rarement mentionné, toutefois, c'est qu'Éric est un petit gars de chez nous. C'est effectivement à Mascouche qu'il est né et y a grandi. C'est à Mascouche qu'il a créé ses premiers dessins et réalisé qu'il avait un talent que bien d'autres enfants n'avaient pas. Les concours de dessin Desjardins, c'est lui qui les gagnait. Même s'il n'y habite plus, il revient néanmoins régulièrement à la maison familiale de *Mascouche Heights*, visiter ses parents qui y demeurent toujours.



Alors que Mascouche célèbrera son 275^e anniversaire en 2025, le moment était tout désigné pour marquer le retour aux sources d'Éric Robitaille et mettre en lumière l'Oeuvre de cet enfant de Mascouche. Du 30 août au 1^{er} septembre, c'est par le biais d'une vingtaine de ses tableaux, exposés au Petit pavillon du Parc du Grand-Coteau, qu'on pourra mesurer tout le talent du peintre et découvrir aussi toute l'humilité et la gentillesse de l'homme.

Comme toujours, autour de cette exposition-phare graviteront quelque 60 artistes visuels, professionnels et émergents, qui auront été sélectionnés par jury et exposeront leur plus récente production. Des classes de maîtres, de l'animation et la traditionnelle remise de bourses compléteront cette édition 2025, présentée en pleine effervescence des festivités du 275^e anniversaire. D'ailleurs, pour l'occasion, l'admission aux sites sera gratuite pour tous les citoyens mascouchois.

Pour avoir la chance de participer à cet événement, les artistes intéressés sont invités à répondre à l'appel de candidatures et à prendre connaissance des détails en se rendant à <https://festivaldesartsmascouche.com/>

Festival des arts de Mascouche 2025

30 août au 1er septembre

Parc du Grand-Coteau et Pavillon du Grand-Coteau

2600 et 2510, boul. de Mascouche, Mascouche

-30-

Source : Chantal Peterson, directrice générale

Festival des arts de Mascouche 2906, ch. Ste-Marie, Mascouche (QC) J7K 1N7
① **450 474-8953 festivaldesartsmascouche.com / info@festivaldesartsmascouche.com**
facebook.com/festivaldesartsmascouche